-Siria-

Liberadas monjas secuestradas en 2013

BEIRUT. Las monjas secuestradas en Siria el 2 de diciembre por un grupo rebelde, llegaron al Libano tras ser liberadas por sus secuestradores, que las entregaron a las autoridades libanesas. informó la agencia de noticias nacional del Líbano, ANN. Las religiosas entraron a la localidad libanesa de Arsal, en la frontera con Siria, y desde allí fueron llevadas al pueblo de Labue.

Su puesta en libertad se retrasó por discrepancias sobre las condiciones impuestas por los secuestradores. Las monjas aparecieron, por primera vez en público tras su liberación, sonrientes y en aparente buen estadodesalud. Una deellas dijo que se encontraban bien, pero cansadas, **efe**



Un convoy oficial libanés traslada a las 12 monias ortodoxas. AP